# TITULARES LOCALES

# Il Sal de Pueblo

### Vigila Marina la entidad

Confirmado que en Puebla ya está la Marina participando para blindar a la entidad, principalmente en las colindancias entre Veracruz y Guerrero para así evitar el "efecto cucaracha" que se pudiera dar ante el combate del crimen organizado en estas entidades, declaró el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (El Sol de Puebla)



# Vivir en Puebla, 56% más caro que el DF: INEGI

De acuerdo con el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) que da a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), al cierre del mes de septiembre, Puebla vuelve aparecer como una de las ciudades más caras del país. (Heraldo)



# Cruzada de ediles por seguridad

Más de 130 representantes del gobierno municipal de la zona centro occidente de la república cerraron filas para restituir la paz en el país, así como hacer frente y seguir combatiendo la delincuencia organizada, ni un paso atrás convocó la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal a los mexicanos. (Síntesis)



### Más recursos para la seguridad: alcaldes

La presidenta municipal de Aguascalientes y presidenta de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal, Lorena Martínez Rodríguez, llamó a los alcaldes a no dar ninguna tregua. (Intolerancia)



### Vialidad Estatal indaga a 34 por extorsionadores

De marzo a la fecha, suman 34 elementos de seguridad vial que están sujetos a investigaciones por posibles actos de corrupción hacia automovilistas, así lo informó el director de Vialidad Estatal Jorge Verduzco Murillo. (Milenio)



# Se suma la Marina al blindaje de las fronteras poblanas: RMV

La Marina ya está participando en los en los operativos que realiza el gobierno federal como parte del combate contra el crimen organizado, informó el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, quien mencionó que este fue uno de los principales temas que abordó durante su reunión con el secretario de Gobierno Federal, José Francisco Blake Mora. (La Opinión)



# No limitar a jóvenes

En el primer Encuentro Nacional de Diputados y Titulares de las Instancias estatales de Juventud, el mandatario estatal Rafael Moreno Valle Rosas, pidió no limitar a las instituciones que atienden a los jóvenes. (Momento)

# **TITULARES DIGITALES**



### Acepta Javier Duarte renuncia de Reynaldo Escobar Pérez

El gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, aceptó la renuncia del procurador de Justicia, Reynaldo Escobar Pérez, según confirmó la Coordinación de Comunicación Social del Estado. El gobierno del estado había negado las versiones hasta hoy en que se confirma la salida de Escobar Pérez de la dependencia tras una polémica gestión al frente de la PGJE. (e-consulta)



# Ilegal que alcaldes poblanos porten armas para defenderse: Ardelio Vargas

El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, admitió con sorpresa que durante la reunión de presidentes municipales del jueves en Atlixco para tratar temas económicos, varios de ellos llevaban al cinto sus armas con el pretexto de evitar atracos. (Periódico digital)



# Seré imparcial con los aspirantes al senado: Claudia Hernández

La dirigente municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Claudia Hernández Medina, aseguró que su gestión será imparcial con todos los aspirantes a ocupar una curul en el Senado de la República, por lo cual que descartó que vaya a apoyar las aspiraciones de Alejandro Armenta Mier. (Contraparte)



# Conflicto limítrofe compete sólo al Congreso: Zurita

Jaime Zurita, regidor de Gobernación del Ayuntamiento de Puebla, dijo desconocer las pruebas presentadas (derechos prediales o refrendos) por el municipio de San Andrés Cholula en el tema del conflicto limítrofe con Puebla. (Imagen Poblana)

# TITULARES NACIONALES



#### Van en 9 meses 10 mil muertos

Un total de 10 mil 22 personas han muerto en el año en hechos ligados al crimen organizado; cuatro estados concentran más de la mitad de la cifra. (Reforma)



# FCH: libre expresión, clave en democracia

El Presidente afirmó que la libertad de expresión exige responsabilidad de los medios de comunicación al abordar el tema de la violencia, pues su labor es crucial para consolidar la política de Estado que el país requiere en materia de seguridad. (El Universal)



# Fracaso antinarco lanza al PRI a Los Pinos, dice Vargas Llosa

El escritor peruano Mario Vargas Llosa declaró ayer en Madrid que el "fracaso" del gobierno de Felipe Calderón en su lucha contra el narcotráfico puede provocar el regreso a Los Pinos del "detestado y detestable PRI" y que, a juzgar por lo que se ve, da la impresión de que el crimen organizado va ganando la batalla. (Milenio)



# Entre descalificaciones y resguardo militar, el IFE inicia año electoral

Sin la conformación plena del Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) y con la presencia del Ejército para resguardar la ceremonia previa de izamiento de bandera y el control de acceso al inmueble, la sesión pública sirvió para reeditar las descalificaciones entre PRI, PAN y PRD, imputándose responsabilidades por el fracaso en la designación de los tres consejeros del organismo. (La Jornada)



# México destaca frente a desarrollados: Banamex

México a nivel mundial se ve muy bien debido a su fortaleza financiera y económica, así como por las variables macro que presenta, aseguró Manuel Medina Mora, presidente del Grupo Financiero Banamex y director de Banca de Consumo de Citigroup. (El Economista)



# Bolsas cierran en negativo, Europa principal factor

Luego de darse a conocer los datos de empleo en Estados Unidos, las ganancias resultantes en los mercados accionarios se han esfumado; el principal factor en contra es la noticia de que la agencia Fitch Ratings recortó la calificación a la deuda soberana de España e Italia. (El Financiero Digital)



# Capturan a 8 matazetas, autores de las matanzas en Veracruz

Como presuntos responsables de la ejecución de 67 personas en Veracruz, —35 en septiembre y 32 el jueves pasado—, la Armada presentó ayer a 8 integrantes del Cártel de Jalisco Nueva Generación, autodenominados *matazetas*, así como a 12 miembros de Los Zetas, quienes se disputan con los primeros la plaza de esa entidad. (Crónica)



# Presentan a asesinos de 67 en Veracruz: Marina golpea dos células del *narco*

Ocho detenidos pertenecen al cártel de Jalisco Nueva Generación; capturan también a 12 de Los Zetas. El presidente Calderón celebra pesquisa. (Excélsior)

## **SOBRESALIENTES**



### **EL SOL DE PUEBLA**

### Rechaza Claudia Hernández provenir de una imposición del ex gobernador Marín

La recién electa presidenta del Comité Directivo Municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, aceptó que hubo imposición para su llegada al cargo, pero producto del diálogo y consenso entre las diversas expresiones que también buscaron la misma posición que ocupa. De paso rechazó formar parte de los grupos "marinistas" o "armentistas", pues dijo responder únicamente al priismo con la obligación de cerrar filas rumbo a los comicios federales del año próximo. (Redacción)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2258970.htm

### **EL SOL DE PUEBLA**

### Arranca proceso electoral federal de 2012 con la designación de consejeros

El Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) aprobó los nombramientos de los siete integrantes de la Junta Local del Instituto en Puebla que se encargarán de la organización de los comicios federales del 2012 y cuyos nombres son: Luis Zamora Cobián como presidente y los consejeros Luz María Rincón, Fernando Villegas, Luz Alejandra Jaramillo, Sergio Cházaro, Alfredo Guillermo Domínguez y Gustavo López Romero. Con ello el Consejo General del IFE declaró el inicio formal del Proceso Electoral Federal 2011-2012, que permitirá a los mexicanos elegir a los 628 integrantes del Congreso de la Unión y al Presidente de los Estados Unidos Mexicanos para el periodo 2012-2018. (Cirilo Calderón)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2258963.htm

### **EL SOL DE PUEBLA**

## Advierten gravedad de los accidentes viales; son primera causa de discapacidad

Puebla se encuentra lejos de alcanzar una cultura vial, en parte, por la eliminación de la materia de civismo en las escuelas de educación del país. En México los accidentes viales figuran como la cuarta causa de muerte, la segunda de orfandad y la primera que provoca discapacidad. Mario Martín Sánchez Contreras, comandante de la Secretaría de Educación Pública y Tránsito Municipal de Puebla, expuso que después de suprimir el civismo de los programas educativos, las autoridades lo quieren rescatar, sin embargo, los jóvenes han perdido los valores. (Maritza Mena)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2258978.htm

# **EL SOL DE PUEBLA**

### Queda libre presunto cuñado de Tiro Moranchel; abandona la prisión por falta de pruebas

Por falta de elementos que lo inculparan del delito de captación ilegal de recursos, ayer logró su libertad el hombre señalado de ser cuñado de Leonardo Tiro Moranchel, dueño de SITMA y que presuntamente pertenecía al comité de administración de dicha empresa investigada por el millonario fraude contra cientos de ahorradores. Juan Salvador Escobar Hernández, logró su libertad plena a las 18:30 horas de este viernes, luego de que el Juez Primero de Distrito determinó que no había elementos para procesarlo por el delito del que se le acusaba. (Redacción)

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2258985.htm



### **EL HERALDO**

### Destinan más de 550 mdp para reforzar la seguridad

Al destacar que se busca reforzar las fronteras de Puebla con los estados de Veracruz y Guerrero para evitar la entrada de delincuencia organizada, a consecuencia de los operativos que se vienen desarrollando en dicha parte del país, Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador de Puebla, indicó que justamente para reforzar el rubro de seguridad pública durante este 2011, se han invertido más de 550 millones de pesos, con la finalidad de garantizar un estado seguro. (Ángel Herrera)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=36534:destinan-mas-de-550-mdp--para-reforzar-la-seguridad&catid=54:general&Itemid=26

#### **EL HERALDO**

### • Trabaja Puebla contra el "efecto cucaracha"

Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública (SSP) en Puebla, luego de mencionar que con grupos estratégicos se trabaja contra la inseguridad para evitar la llegada de delincuentes de entidades vecinas, advirtió que el problema de la trata de personas es un tema de prioridad en el estado, sobre todo para impedir que un mayor número de personas sean explotadas sexualmente en el estado, país o incluso fuera de éste. "El tema de trata es complejo, yo hago mi chamba, detecto el problema y espero que a quien le toque haga lo suyo; la trata de personas es un tema terrible, es la esclavitud de este siglo y no nada más es la explotación sexual, son muchas cosas"; expresó el funcionario estatal, quien hizo un llamado a las personas que hayan sido víctimas de este delito para que denuncien. (Andrés Herrera)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=36535:trabaja-puebla-contra--el-efecto-cucaracha&catid=54:general&Itemid=26

### **EL HERALDO**

### • Rivera Pérez llama al diálogo a Antorcha

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, llamó al diálogo a los integrantes de Antorcha Campesina que amenazaron con hacer un plantón en el zócalo en caso de que el ayuntamiento no aplique recursos para obra pública en las colonias del sur de la capital. El mandatario municipal indicó que la aplicación del presupuesto se hace de acuerdo a los parámetros de necesidad, y sin tomar en cuenta presiones de grupos políticos o sociales. Asimismo, durante una entrevista en el Centro Expositor, el munícipe capitalino expuso que la recaudación de recursos por el concepto de impuestos -como son el predial y recolección de basura- son sumamente bajos en colonias como La Antorchista, Elsa Córdova y Balcones del Sur, por lo que dijo es complicado llevar a cabo inversiones si no se da la coparticipación por parte de la ciudadanía. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=36542:rivera-perez-llama-al-dialogo-a-antorcha&catid=55:ciudad&Itemid=120

### **EL HERALDO**

# • Descalifica Bojalil recurso de huelga contra la Comuna

A la espera de que el Tribunal de Arbitraje defina la legalidad del emplazamiento a huelga presentado por el Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla e Instituciones Paramunicipales (Seutapip), el síndico municipal, apuntó que dicho recurso legal laboral no habrá de proceder, toda vez que las exigencias del gremio no son de acuerdo al contrato colectivo de los sindicalizados. En entrevista, el "abogado de la ciudad" precisó que hasta el momento no han recibido la notificación, toda vez que antes de ello, el Tribunal de Arbitraje debe deliberar sobre la legalidad del emplazamiento a huelga. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=36541:descalifica-bojalil-recurso-de-huelga-contra-la-comuna&catid=55:ciudad&Itemid=120

# **Sintesis**

## **SINTESIS**

# • Cambian la vida a niños

En Puebla hay por lo menos 39 mil personas con discapacidad auditiva que carecen de recursos para pagar un tratamiento y mejorar su calidad de vida, advirtió Martha Erika Alonso, titular del DIF en el estado. Lo anterior durante una entrega de aparatos auditivos a 199 personas de escasos recursos, de 51 municipios del estado. La entrega de apoyos se dio conjuntamente con la Fundación Telmex, en total fueron entregados 389 aparatos auditivos con una inversión de millón 400 mil pesos. (Claudia Aguilar)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113764/Cambian-la-vida-a-ninos

# **SINTESIS**

# • Emplazamiento a huelga no tiene sustento: Bojalil

El síndico municipal Ernesto Bojalil Andrade afirmó que el pliego petitorio que entregó el sindicato del ayuntamiento al Tribunal de Arbitraje Municipal el miércoles pasado, carece de sustento legal por lo que no le preocupa como ayuntamiento el emplazamiento a huelga. Asimismo resaltó que la autoridad municipal y el alcalde quien encabeza la administración siempre han actuado con base a derecho, por tanto negó que se haya violado algún derecho de un trabajador considerado en el Contrato Colectivo de Trabajo (CCT). (Irene Díaz) http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113770/Emplazamiento-a-huelga-no-tene-sustentoBojalil

#### **SINTESIS**

# • Eduardo Rivera promete diálogo

Tras reiterar que está abierto al diálogo para que las agrupaciones y ciudadanos soliciten obras y servicios pero sin chantajes ni presiones, el Alcalde Eduardo Rivera Pérez pidió a los colonos adheridos a Antorcha Campesina que actúen con responsabilidad y que paguen sus impuestos para tener mayores beneficios. De cara a la manifestación que llevó a cabo un grupo de vecinos que solicitaron obras y servicios para 130 colonias de la ciudad, el munícipe capitalino respondió que con chantajes y amenazas de que harán un plantón permanente en vía pública de no ver sus necesidades atendidas, no se solucionará la carencia y marginación que existe en sus lugares. (Irene Díaz)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113769/Eduardo-Rivera-promete-dialogo

## **SINTESIS**

# • Moreno Valle urge trabajar por los jóvenes

En el encuentro nacional de diputados y titulares de las instituciones estatales de juventud, el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, se pronunció por trabajar de manera coordinada gobierno, jóvenes e instancias educativas, para hacer frente a la migración y la falta de oportunidades laborales para este sector de la población. En México se calcula que la población de jóvenes entre 12 y 19 años es de 36 millones, quienes están en búsqueda de un espacio para incorporarse a la vida productiva. (Claudia Aguilar)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113768/Moreno-Valle-urge-trabajar-por-los-jovenes



### **INTOLERANCIA**

# • La partidocracia frena al país: Aréchiga

El presidente de la Gran Comisión del Congreso local, Guillermo Aréchiga Santamaría, señaló que para darle certeza a la próxima contienda electoral, las fuerzas políticas deben llegar a acuerdos. Además, afirmó que en Puebla el Congreso no será contaminado por el juego político del 2012. "El inicio del proceso electoral requiere un árbitro completamente integrado, los que tenemos alguna responsabilidad en el gobierno somos los primeros obligados en construir los acuerdos necesarios. Creo que hay que recordarles a los diputados federales que los mexicanos queremos certeza en el proceso electoral. Necesitamos el árbitro perfectamente integrado. La ley es perfectamente clara. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle noticia.php?n=82934

## **INTOLERANCIA**

# • Define IFE criterios para elecciones de 2012

El Consejo General del IFE aprobó tres acuerdos por los que se definen plazos, criterios y procedimientos para la realización de precampañas electorales y el registro de coaliciones y de candidatos a los cargos de elección para el proceso electoral federal 2011-2012. Por medio de uno de esos acuerdos, el colegiado determinó que los partidos políticos deberán determinar, a más tardar el 19 de octubre del presente año, el procedimiento que aplicarán para la selección de sus candidatos. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=82917

# **INTOLERANCIA**

# • En Puebla se carece de cultura vial: Sánchez

El comandante Mario Martín Sánchez Contreras aseguró que los ciudadanos están muy lejos de tener una cultura vial, al afirmar que 70 por ciento de los accidentes viales de fin de semana son causados por conductores que manejan en estado de ebriedad. En el marco del primer ciclo de conferencias sobre cultura vial que se realizó en el campus Puebla del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), informó que cada fin de semana en Puebla se reportan entre 10 y 15 accidentes en menoscabo de su patrimonio y, en el peor de los casos, lesiones en su integridad física que en muchas ocasiones llevan a los conductores a la muerte. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=82929

# **MILENIO**

### **MILENIO**

# • Entrega la titular de SEDIF 389 auxiliares auditivos

Al hacer entrega de 389 auxiliares auditivos a personas de escasos recursos, la presidenta del Sistema DIF Estatal (SEDIF), Martha Érika Alonso de Moreno Valle informó que en la entidad poblana suman cerca de 39 mil personas con algún tipo de discapacidad sonora. Con una inversión de 1 millón 400 mil pesos, entre el patronato del SEDIF y la Fundación Telmex, se apoyó a 199 personas entre niños desde los dos años hasta personas adultas originarias de 51 municipios del estado, bajo un esquema bipartita de peso a peso. (Verónica de la Luz) http://impreso.milenio.com/node/9039997

#### **MILENIO**

### • "Insuficiente aumento de 3.5% al Subsemun"

En el marco de la inauguración de la Reunión Regional de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal, con sede en la capital poblana, la presidenta del Consejo Nacional de Seguridad Pública Municipal (Cnspm) y alcaldesa de Aguascalientes, Lorena Martínez Rodríguez, criticó que el gobierno federal planee establecer un aumento de 3.5 por ciento al presupuesto para el Subsidio de Seguridad Municipal (Subsemun), ya que esto es insuficiente para el índice inflacionario y por tanto no conllevará resultados para las 225 demarcaciones que reciben recursos de este rubro. (Redacción) http://impreso.milenio.com/node/9040003

### **MILENIO**

# • Manzanilla afirma que no hay temor a aplicar la ley

El secretario de General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, rechazó favoritismo hacia alguna organización social y reiteró que la administración estatal no tendrá miedo de aplicar la ley a cualquier grupo represor o de choque. Ello luego que el pasado jueves, integrantes de Antorcha Campesina realizaron una manifestación afuera del Palacio Municipal para exigir servicios públicos al tiempo que bloquearon vialidades sin que elementos de seguridad pública intervinieran para el desalojo de calles, mientras que un grupo de defraudados por el Grupo Sitma fue detenido el martes anterior por obstruir la vía pública. (Verónica López) <a href="http://impreso.milenio.com/node/9039996">http://impreso.milenio.com/node/9039996</a>

#### **MILENIO**

# • La baja recaudación no permite invertir en colonias del sur: ERP

El edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, llamó al diálogo a los integrantes de Antorcha Campesina, que amenazaron con hacer un plantón frente a palacio municipal en caso de que no se cumpla con obras en las colonias del sur, e indicó que la aplicación del presupuesto se hace de acuerdo a los parámetros de necesidad y sin tomar en cuenta presiones de grupos políticos o sociales. Asimismo, el munícipe expuso que la recaudación de recursos por el concepto de impuestos son muy bajos en colonias como La Antorchista y Balcones del Sur, por lo que aseguró que es complicado realizar inversiones si no hay apoyo ciudadano. (Redacción) <a href="http://impreso.milenio.com/node/9040001">http://impreso.milenio.com/node/9040001</a>

#### **MILENIO**

### Hay 3 impugnaciones a comicios en las unidades habitacionales

Después de haberse realizado elecciones en más de 30 colonias, fraccionamientos y unidades habitacionales, la Dirección de Atención Vecinal y Asuntos Ciudadanos ha recibido recursos de impugnación por los comicios en Haciendas de Santa Clara, así como en las inspectorías Buenos Aires del Sur y San Miguel Espejo, informó el director del área, Eduardo Alcántara Montiel, quien explicó que la queja de vecinos del fraccionamiento GeoVillas del Sur aún no ha sido atendida. (Redacción) <a href="http://impreso.milenio.com/node/9039999">http://impreso.milenio.com/node/9039999</a>

### **MILENIO**

## Diputados piden proyectos conjuntos a nivel nacional a beneficio de la juventud

El diputado federal, José Francisco Landero, sentenció que a nivel nacional la visión de gobierno debe ser de alianzas, no sólo partidistas sino de estrategias en proyectos específicos como la educación. Esto en el marco del Primer encuentro nacional de diputados y titulares de las instancias estatales de juventud, en donde se indicó que actualmente el 32 por ciento de la población del país tiene entre 12 y 29 años. (Erick Almazán) <a href="http://impreso.milenio.com/node/9040020">http://impreso.milenio.com/node/9040020</a>

## **MILENIO**

### • Confía Aréchiga que elecciones no frenen el trabajo legislativo

Tanto el presidente de la gran comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, como otros líderes de fracciones en el congreso local confiaron en que ahora que inició el proceso electoral se respete el acuerdo entre partidos para que los comicios no frenen la agenda legislativa. En primera instancia el líder del congreso indicó que de ser necesario se firmará nuevamente el acuerdo en el legislativo para que no se frene la agenda por asuntos electorales. No obstante aseguró que se tienen condiciones apropiadas para seguir trabajando sin que el proceso electoral del 2012 se vuelva un obstáculo "el acuerdo se ha cumplido, el tiempo que transcurrió permite afirmarlo. (Erick Almazán)

http://impreso.milenio.com/node/9040015

# LA OPINION

## **OPINION**

# • PRI y PAN se lavan las manos en la designación de consejeros electorales

Los diputados federales del PRI y PAN, se echan la bolita respecto a la designación de los últimos 3 consejeros electorales, pues ante la falta de acuerdos el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) arrancó con el pie izquierdo sus actividades rumbo a la contienda electoral de 2012. En primer lugar, la diputada federal del PAN, Augusta Díaz de Rivera, indicó que su partido no podía permitir que existiera un IFE a modo del instituto tricolor, pues indicó que el órgano electoral debe ser una institución autónoma a los partidos políticos. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=50417

### **OPINION**

# • Discuten en Puebla estrategias de apoyo para jóvenes

Para generar políticas públicas en beneficio de los jóvenes, diputados que integran las comisiones de Juventud en los diferentes estados país y los directores de la Juventud, se reunieron hoy para llevar a cabo el primer encuentro Nacional de la Juventud. Teniendo como sede Puebla, 20 diputados locales y 21 directores de los Institutos de la Juventud, se congregaron hoy en el Hotel Presidente Intercontinental, para discutir las estrategias que se deben implementar en beneficio de los jóvenes. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=50410

# **OPINION**

# Se reúnen RMV y diputados del PAN; discuten temas del tercer periodo de sesiones

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se reunió con el cónclave de los diputados locales del PAN, para discutir los temas que se abordarán en el inicio del tercer periodo de sesiones del Congreso del Estado. Sobre el tema, el coordinador de la fracción parlamentaria albiazul, Mario Riestra Piña, negó que el encuentro que se realizó ayer a puerta cerrada en un hostal del municipio de Atlixco, tenga como finalidad atender algún tipo de petición por parte del ejecutivo del estado. Señaló que la intención del encuentro entre la bancada del PAN y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, es para establecer un diálogo franco respecto a los temas que se abordarán a partir del 15 de octubre, fecha en la que arranca el tercer periodo de sesiones legislativas. (Jesús Lemus) http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=50409

# **OPINION**

### Pide Eduardo Rivera unidad en el combate contra la delincuencia

El gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguraron la reunión regional de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal, que busca unir esfuerzos para que en los municipios del país, se logre un mejor combate a la delincuencia. Al respecto, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, admitió que el reto del país, como Nación, es el de combatir la impunidad, ya que hasta el momento tan solo el cinco por ciento de los criminales detenidos, cumplen una condena ejemplar, pues el resto de los casos quedan libres sin cumplir la condena que les corresponde. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\_noticia=50408

### **OPINION**

### Avuntamiento no cederá a presiones de antorchistas: Rivera Pérez

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, advirtió que no se permitirá que la organización Antorcha Campesina intente presionar por medio de plantones indefinidos al gobierno para lograr una mayor ejecución de obras. Tras la amenazas de esta organización advirtiera con llegar a un plantón indefinido si el municipio no otorga obras para las más de 60 colonias del sur de la ciudad, Rivera Pérez, sentenció que están en un error, pues el municipio, sí ha realizado obras en la zona sur de la ciudad, pues aseguró que por lo menos en lo que va de su administración son 30 obras y programas sociales entregados. (Angélica Patiño) http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\_noticia=50420

### **OPINION**

### • Cabildo avala la elección de 29 inspectores

Por unanimidad de votos el Cabildo poblano aprobó la elección de 29 inspectorías que el pasad fin de semana realizaron su proceso de renovación. Eduardo Alcántara Montiel, director de Atención Vecinal de la Secretaría de Gobernación, informó que con la ratificación de la validez por parte del cabildo poblano queda concluido el proceso, para que el próximo 10 de octubre tomen protesta como nuevos representantes. El responsable del proceso que acaba de concluir, señaló que únicamente se presentó una impugnación en San Miguel Xonacatepec, la cual no procedió debido a que no se aportaron las pruebas suficientes, mientras que en el resto, todo se realizó con calma. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=50421



### **E-CONSULTA**

# • En fin de semana aumentan los casos como el de la Lady de Puebla: Ssptm

Casos como el de la Lady de Puebla, Lucia Afi Altieri, quien alcoholizada golpeó a agentes de tránsito, son comunes el fin de semana durante los operativos de alcoholímetro en los que se detienen de ocho a diez personas por manejar intoxicadas, informó el jefe de Educación Vial de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm) de Puebla, Jorge Autran Jaime. La mayoría de las personas alcoholizadas son jóvenes que salen de los distintos antros, quienes no miden las consecuencias de manejar en estado de ebriedad y ocasionan un promedio de 15 accidentes por semana.(Gerardo Rojas)

 $http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2\&view=item\&id=18819:en-fin-de-semana-aumentan-los-casos-como-el-de-la-lady-de-puebla-ssptm&Itemid=332$ 

# **E-CONSULTA**

## Youshimatz se deslinda de fraude en Maratón de Puebla y prevé denuncia

Después que el diario Cómo? reveló malos manejos y precios inflados en el Maratón Internacional de Puebla, el titular del Instituto Poblano del Deporte (Inpode), Manuel Youshimatz Sotomayor, dijo que la documentación es falsa, se deslindó del caso y condenó que el reportero Rafael González haya sido amenazado por difundir esta información. El medio impreso recordó que Youshimatz Sotomayor otorgó la concesión de esta justa a la empresa Ploug Marketing; además, compró a su hermano Germán más de 52 mil pesos en uniformes. Según esta información, el Inpode debe pagar tres millones 208 mil 465 pesos a Ploug Marketing por los gastos de operación de logística, pese a que esta cantidad es cinco veces superior a los 600 mil pesos invertido en 2010 según el entonces titular del organismo, Salomón Jauli Dávila. (Redacción)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=18830:youshimatz-se-deslinda-de-fraude-en-marat%C3%B3n-de-puebla-y-prev%C3%A9-denuncia-penal&Itemid=332

### **E-CONSULTA**

# Diputados proponen políticas públicas para atender a jóvenes

Los 21 directores de los Institutos de la Juventud del país y 20 diputados locales se reunieron para tratar el desarrollo de políticas públicas en beneficio de los jóvenes, en el marco del Primer Encuentro Nacional de Diputados y Titulares de Institutos de la Juventud, que se desarrolla en la ciudad de Puebla. Con ello, pretenden establecer estrategias y el desarrollo de políticas públicas para atender a los 36.6 millones de jóvenes que habitan en el país; al respecto, el director del Instituto Mexicano de la Juventud, Miguel Ángel Carreón Sánchez destacó que en el país el 30 por ciento de la población son jóvenes de entre 12 y 29 años, por lo que se requiere brindar apoyo suficiente para su desarrollo. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=18808:diputados-proponen-pol%C3%ADticas-p%C3%BAblicas-para-atender-a-j%C3%B3venes&Itemid=332

## **E-CONSULTA**

# • Sin sustento legal el emplazamiento a huelga en el Ayuntamiento

Las peticiones contenidas en el emplazamiento a huelga que entregó el Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla carecen de sustento legal, señaló Ernesto Bojalil Andrade, síndico municipal. En entrevista, el abogado de la Comuna comentó que si bien el Tribunal Municipal de Arbitraje todavía no dictamina si el pliego petitorio de los sindicalizados procede o no, las autoridades municipales no temen que estalle la huelga, ya que el documento presentado no tiene un soporte jurídico. Dentro de las peticiones referidas en el emplazamiento están: que se respete el derecho de los agremiados a reunirse y manifestarse y que no se dé una intromisión en la vida interna del órgano sindical por parte de las autoridades municipales, además de la solicitud de adherir a más de 180 trabajadores de confianza. (Pía Pineda)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=18817:sin-sustento-legal-elemplazamiento-a-huelga-en-el-ayuntamiento&Itemid=332



### PERIODICO DIGITAL

### Giran autoridades estatales circular a ediles para evitar que porten armas

El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, admitió con sorpresa que durante la reunión de presidentes municipales del jueves en Atlixco para tratar temas económicos, varios de ellos llevaban al cinto sus armas con el pretexto de evitar atracos. Tras este hecho, Vargas Fosado advirtió que los alcaldes no pueden mostrarse de esa manera, porque no tienen licencia para llevar pistolas, ya que las policías municipales tienen la licencia colectiva y es el comandante en turno quien tiene la responsabilidad del parque de armas y de la lista de elementos que las tienen asignadas para ser usadas en las labores de seguridad pública, en caso de ser necesario. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=141962:giran-autoridades-estatales-circular-a-ediles-para-evitar-que-porten-armas&Itemid=534

## **PERIODICO DIGITAL**

## Ningún grupo tendrá privilegios para provocar desórdenes, advierte Fernando Manzanilla

El secretario de Gobierno del estado, Fernando Manzanilla Prieto, reiteró que en Puebla hay respeto a la libertad de expresión y manifestación, pero el Gobierno no admitirá la violación de derechos de terceros por parte de quienes obstruyan las vías de comunicación, ningún grupo tendrá privilegios. Expresó que no hay temor ni el Gobierno será rehén de ningún grupo, llámese Antorcha Campesina o cualquiera otra agrupación que pretenda hacer desórdenes y afecten al resto de la población. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=141961:ning%C3%BAn-grupo-tendr%C3%A1-privilegios-para-provocar-des%C3%B3rdenes-advierte-fernando-manzanilla&Itemid=534

## **PERIODICO DIGITAL**

## • El Sistema Estatal DIF y Fundación Telmex entregan 389 aparatos auditivos

Este viernes, 199 personas de escasos recursos, de 51 municipios del estado, fueron beneficiadas con 389 aparatos auditivos entregados por el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (Sedif) y Fundación Telmex, que invirtieron más de un millón 400 mil pesos en esta noble causa. En evento protocolario acompañada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y por Raúl Cerón Domínguez, director general de la Fundación Telmex, la presidenta del Sedif, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, señaló que en Puebla existen más de 39 mil personas con discapacidad auditiva. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=141959:el-sistema-estatal-dif-y-fundaci%C3%B3n-telmex-entregan-389-aparatos-auditivos&Itemid=534

# **PERIODICO DIGITAL**

# Buscarán más presupuesto y acciones a favor de los jóvenes mexicanos

Con la finalidad de conformar una agenda común en todo el país que permita realizar acciones a favor de la juventud de México, se realiza en Puebla el Primer Encuentro Nacional de Diputados y Titulares de las Instancias Estatales de la Juventud 2011, encuentro que surgió hace tres meses en Chiapas. En el evento, que fue encabezado por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, se informó que México es un país de jóvenes, al considerar que el 26 por ciento de la población tiene entre 12 y 29 años de edad, lo que representa a un promedio de 35 millones de personas en este rango de edad. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=141957:buscar%C3%A1n-m%C3%A1s-presupuesto-y-acciones-a-favor-de-los-j%C3%B3venes-mexicanos&Itemid=534

### PERIODICO DIGITAL

#### SEP se compromete a retirar vendedores de comida 'chatarra' de escuelas

El secretario de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas aseveró que buscarán entablar con las secretarías de Salud y Gobernación así como los 217 ayuntamientos del estado estrategias que permitan retirar en su totalidad a los vendedores de comida "chatarra" que se encuentran al exterior de las escuelas, dijo que por ahora la SEP no tiene injerencia para sancionarlos o quitarlos de las cercanías de las escuelas. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=141956:sep-se-compromete-a-retirar-vendedores-de-comida-%E2%80%98chatarra%E2%80%99-de-escuelas&Itemid=534

### PERIODICO DIGITAL

# Alcaldes proponen incremento al monto del Subsidio para Seguridad Pública en Municipios

Alcaldes del país propondrán al Congreso de la Unión que incremente el monto del Subsidio para la Seguridad Pública en los Municipios (Subsemun) por lo menos a seis mil millones de pesos para poder homologar los sueldos de los policías y lograr elevar los niveles de seguridad en los municipios de México que tienen acceso a estos recursos. En el marco de la Reunión Regional de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal Centro Occidente en la que participan 130 municipios de 17 entidades federativas de entre las que destacan, Guerreo, Oaxaca, Colima, San Luis Potosí, Guanajuato, Jalisco, Querétaro, Aguascalientes, Estado de México, Hidalgo y Tlaxcala entre otros. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=141954:alcaldes-proponen-incremente-el-monto-del-subsidio-para-seguridad-p%C3%BAblica-en-municipios&Itemid=552

#### PERIODICO DIGITAL

### Van PAN y PRD por reelección contra el muro del PRI

Sin forma de vencer al bloque mayoritario del PRI, los grupos mayoritarios del PAN y PRD no quitan el dedo del renglón y en la discusión de la reforma política el próximo miércoles en comisiones unidas de Gobernación y Puntos Constitucionales aseguran que insistirán en retomar el tema de la reelección legislativa y de alcaldes. Sin embargo, al ser votación simple, panistas y perredistas nunca podrán parar a la mayoría tricolor. PAN tiene en pleno 141 legisladores; PRD, 69; el PVEM, que vota con el PRI, 31, y el tricolor, 240; los demás grupos no pesan. (Álvaro Ramírez Velasco)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=141963:van-pan-y-prd-por-reelecci%C3%B3n-contra-el-muro-del-pri&Itemid=535



#### **IMAGEN POBLANA**

### Discuten alcaldes estrategias contra la delincuencia

Con el propósito de hacer más eficiente el combate al crimen organizado y la prevención del delito, se inauguró la tercera Reunión Regional de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal, Centro Occidente, con la participación de representantes de 130 municipios de 17 entidades federativas. En este contexto, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, aseguró que los acuerdos regionales e interinstitucionales para volver eficientes las medidas en materia de seguridad son la clave del éxito para blindar a Puebla de la delincuencia organizada, especialmente por la cercanía con Veracruz, que sufre una ola de violencia por el narcotráfico. (Gerardo Castañeda)

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115525&articulo=Discuten%20alcaldes%20estrategias%20contra%20la%20delincuencia

### **IMAGEN POBLANA**

# • Listas las evaluaciones de funcionarios de seguridad

El gobernador Rafael Moreno Valle tiene en su poder los resultados de la evaluación de sus funcionarios de seguridad pública, que ya fueron analizados a través de las pruebas de confianza. Según declaraciones de Juan Miguel Alcántara Soria, secretario ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, al menos seis gobernadores han recibido "en sobre cerrado" los resultados de su personal. Los gobernadores que cuentan con las evaluaciones son Rodrigo Medina, Nuevo León; Juan Manuel Oliva, Guanajuato; Mariano González, Tlaxcala; Rafael Moreno Valle, Puebla; José Guadalupe Ozuna, Baja California, y Guillermo Padrés Elías, de Sonora. (Miguel Cordero)

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115526&articulo=Listas%20las%20evaluaciones%20de%20funcionarios%20de%20seguridad%3C/B%3E

### **IMAGEN POBLANA**

# • No soy una imposición, asegura Claudia Hernández

Claudia Hernández Medina, próxima presidenta del Comité Municipal del PRI, negó cualquier padrinazgo por parte del ex gobernador Marín y del candidato perdedor Javier López Zavala. Aseguró que su postulación se debió a los acuerdos alcanzados entre los diferentes grupos al interior del tricolor. Luego de llegar con hora y media de retraso a la reunión plenaria de la CTM, la presidenta municipal rechazó los señalamientos que la ligan con Marín y Zavala, "soy fruto del trabajo y no de la imposición". Sin embargo, a Claudia Hernández se le notó desconcertada cuando en el acto Soto Martínez arremetió contra Javier López Zavala y Alejandro Armenta Mier, a quienes acusó de ser los causantes de la derrota del PRI el año pasado. (Francisco Ortega)

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115520&articulo=No%20soy%20una%20imposici%F3n,%20asequra%20Claudia%20Hern%E1ndez%3C/B%3E

### **IMAGEN POBLANA**

### • Sostiene Moreno Valle reunión con fracción panista

El gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con integrantes de la fracción panista del Congreso local, encabezados por el diputado Mario Riestra Piña. Al término del evento, en entrevista, el jefe del ejecutivo refirió que entre otros temas se abordaron los relativos a la modificación del sistema de pensiones, la presentación de una iniciativa por parte de todas las fracciones para crear una Ley de Transparencia y la vinculación que existe entre la Ley de Ingresos y el Presupuesto Federal con las locales. Subrayó la importancia que reviste la coordinación entre los legisladores locales y el gobierno estatal para trabajar siempre pensando en el interés de Puebla y el bienestar de sus ciudadanos. (Redacción)

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115533&articulo=Sostiene%20Moreno%20Valle%20reuni%F3n%20con%20fracci%F3n%20panista%3C/B%3E



#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

#### Seré imparcial con los aspirantes al senado: Claudia Hernández

La dirigente municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Claudia Hernández Medina, aseguró que su gestión será imparcial con todos los aspirantes a ocupar una curul en el Senado de la República, por lo cual que descartó que vaya a apoyar las aspiraciones de Alejandro Armenta Mier. En ese sentido, Hernández Medina garantizó que la dirigencia municipal creará una estructura en la ciudad capital que permita abonar para que el partido tricolor regrese a Los Pinos en el siguiente año. (Aldo Miguel Martínez)

 $\label{lem:http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos\%20Pol\%ED ticos\&id=39425$ 

### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

### Necesario seguir lucha contra narcotráfico: Alcaldes

No dar marcha atrás a la guerra contra el narcotráfico que emprendió en su momento el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, coincidieron los 95 alcaldes, -entre ellos el de Puebla, Eduardo Rivera Pérez-, durante el encuentro Nacional de Seguridad Pública local. La inauguración de la reunión fue encabezada por el Gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, quien también reiteró estar de acuerdo en seguir apoyando dicha lucha. (Valeria Baldo Cruz)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39423

# **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

### Analiza SGG aplicar la ley contra Antorcha Campesina

El secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, aseguró que el gobierno del estado está analizando aplicar la ley en contra de Antorcha Campesina, por los bloqueos de vialidades que frecuentemente hacen en la capital del estado. Entrevistado al término de la ceremonia de entrega de premios a participantes del primer concurso de graffiti, el servidor público fue cuestionado de por qué a los defraudados de las cajas ahorradoras fueron sancionados, específicamente cuatro consignados el pasado martes por cerrar la avenida 14 Oriente, por lo que el funcionario dijo que la ley se aplica por igual. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39421

### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

## • Ediles tienen prohibido portar armas de fuego: Ardelio Vargas

El secretario de Seguridad Pública Estatal, Ardelio Vargas Fosado, mencionó que los alcaldes no tienen permisos de portar armas de fuego, como este jueves fueron observados a los ediles de Huaquechula Ricardo Marín y al de San Andrés Cholula Miguel Ángel Huepa, en un evento de entrega de recursos de los ramos 28 y 33 del gobernador Rafael Moreno Valle, en el municipio de Atlixco. En entrevista, el funcionario señaló: "no lo digo yo, lo dice la Ley de Portación de Armas de Fuego", que ningún presidente municipal debe cargar pistola para cuidar su seguridad, porque para eso cuentan con la seguridad de sus elementos políciacos. (Isaac Jiménez Pérez) http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39420

### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

# Con responsabilidad social el Gobierno de Puebla cambia la vida de los sectores vulnerables: RMV

Acompañado de su esposa Martha Erika Alonso, el Gobernador Rafael Moreno Valle entregó 389 auxiliares auditivos a 199 personas de 2 a 80 años originarias de 51 municipios. Estas acciones, resaltó, son ejemplos de la alta responsabilidad social que caracteriza a este gobierno a través del Sistema Estatal DIF. El Mandatario, reconoció el altruismo de la Fundación Telmex, que donó la mitad de estos aparatos, con lo que se les cambia la vida a niños, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-responsabilidad-social-el-Gobierno-de-Puebla-cambia-la-vida-de-los-sectores-vulnerables:-RMV&id=39428

## **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

# Presidentes Municipales priistas contra el centralismo de recursos ejercido por el Gobierno de Felipe Calderón

Un total de ciento cinco Presidentes Municipales poblanos emanados del Partido Revolucionario se reunieron en la ciudad de Atlixco para realizar un análisis profundo de la grave situación financiera por la que atraviesan no solo los ayuntamientos de Puebla, sino de todo el país, así como las causas que dan origen a este problema. Al respecto, el Presidente del Comité Directivo Estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, manifestó que la causa de la crisis financiera que afecta a los Ayuntamientos, es originada por el centralismo de recursos que se ejerce desde la Presidencia de la República a cargo de Felipe Calderón Hinojosa, ya que desde la Federación se retiene el equivalente al 82 por ciento de los recursos destinados a Municipios. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presidentes-Municipales-priistas-contra-el-centralismo-de-recursos-ejercido-por-el-Gobierno-de-Felipe-Calderon-&id=39426



# **RETO DIARIO**

## Priistas y panistas se culpan por situación del IFE

Después de que la cámara de diputados no logrará el consenso para sacar adelante la terna para nombrar a los consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE), los diputados federales poblanos "se echan la bolita" y se culpan entre panistas y priistas. La legisladora panista Augusta Díaz de Rivera, consideró que la autoridad electoral, no puede ser a modo del PRI, como buscaron los diputados de este partido al impedir la votación de la terna que se presentó el pasado jueves. (Agustín Hernández Parra)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23115

# **RETO DIARIO**

# • Entregan DIF y Telmex más de 380 aparatos auditivos

Auxiliares auditivos por casi millón y medio de pesos entregó la presidenta del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, a 199 menores de edad y adultos, donde refrendó el compromiso por lograr que todos los poblanos tengan oportunidad de salir adelante. En las instalaciones del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de las Familias (SEDIF), acompañada de su esposo, el gobernador Rafael Moreno Valle, la titular del organismo entregó 389 aparatos auditivos, a 199 personas de 51 municipios. (Hugo Sánchez Izquierdo)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23114

### **RETO DIARIO**

### • Entra la Marina a Puebla para evitar efecto cucaracha

Para evitar el efecto cucaracha de la delincuencia organizada ante los operativos instrumentados en Veracruz y Guerrero, la Marina ya entró a Puebla como una medida de blindaje y reforzamiento de la seguridad en Puebla, aseveró el gobernador Rafael Moreno Valle. El gobernador expresó preocupación por la posible incursión del crimen organizado que ante el reforzamiento de seguridad en los vecinos estados busque refugiarse en Puebla. Moreno Valle reveló que el tema fue abordado con el Secretario Francisco Blake Mora, a quien le pidió encabezar en esta ciudad una reunión con el gabinete de seguridad. (Hugo Sánchez Izquierdo)

http://www.retodiario.com/desplieque-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23113

#### **RETO DIARIO**

### Arranca PAN proceso de selección interno de candidato presidencial

Con miras a definir los métodos de selección de candidatos a la Presidencia de la República, senadores y diputados, rumbo a los comicios federales de 2012, se instaló en sesión permanente la Comisión Nacional de Elecciones (CNE) del Partido Acción Nacional. En rueda de prensa, el presidente del CNE, José Espina, recordó que los dos métodos de selección de candidatos, esto es, ordinario, vía miembros activos y adherentes o abiertos, así como a través de la ciudadanía, son democráticos, por lo que una vez que todo quede definido, se notificará en tiempo y forma al IFE. (Notimex)

http://www.retodiario.com/desplieque-noticia.php?-Noticias-Puebla-NACIONAL-titulo&id=23110



### **CINCO RADIO**

# • Entregan DIF y Telmex más de 380 Aparatos Auditivos

Auxiliares auditivos por casi millón y medio de pesos entregó la presidenta del DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, a 199 menores de edad y adultos donde refrendó el compromiso por lograr que todos los poblanos tengan oportunidad de salir adelante. En las instalaciones del Sistema Estatal para el Desarrollo de las Familias, acompañada de su esposo, el gobernador Rafael Moreno Valle, la titular del organismo entregó 389 aparatos auditivos, a 199 personas de 51 municipios. (Hugo Sánchez)

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/entregan-dif-y-telmex-mas-de-380-aparatos-auditivos/

# **CINCO RADIO**

### "Se Debe Abatir la Impunidad": Moreno Valle

Durante la inauguración de la Reunión Regional de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal Centro Occidente, donde participan más de 95 municipios de Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Colima, Michoacán, Aguascalientes, Nayarit, Zacatecas, Jalisco, Chiapas, Puebla, Distrito Federal, entre otras entidades del país, el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle destacó que el reto más grande para combatir la delincuencia es abatir la impunidad. De acuerdo con el gobernador hace falta endurecer aún más las penas contra los delincuentes, ya que sólo el 5 por ciento de los criminales detenidos, cumplen una condena ejemplar, mientras que el resto de los casos quedan libres sin cumplir la condena que les corresponde. (Marco Fierro)

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/%E2%80%9Cse-debe-abatir-la-impunidad%E2%80%9D-moreno-valle/

COLUMNAS



(De Poder A Poder/María de los Ángeles García)

### HOY HUMO BLANCO EN EL PRI RESPECTO A LAS REGLAS DEL JUEGO

ESTE DIA SE realizara en la Ciudad de México la reunión del Consejo Político Nacional del PRI, en el cual se aprobaran las reglas del juego para la elección de su candidato a la presidencia de la Republica. Se puede adelantar que es uno de los pronunciamientos ya concensuados para este día, es que dicha designación se realice a través de una consulta abierta entre la ciudadanía a través de la cual, el que resulte triunfador estará cien por ciento legitimado. ESTO LE PERMITIRA, TANTO a Enrique Peña Nieto como a Manlio Fabio Beltrones, los dos aspirantes más visibles para el PRI, presentar antes de las elección sus propuestas a los

mexicanos para que decidan libremente y por quien votaran. Conservar la unidad y luchar con reglas claras, será el sello de este procedimiento y la vez la clave del triunfo, porque ya se demostró que si se dividen se puede poner la recuperación de la presidencia de la Republica. MÁS SANGRE Y MEXICANOS SACRIFICADOS. ¡YA BASTA POR FAVOR! DOÑA JOSEFINA VAZQUEZ MOTA es la precandidata del PAN vista con franca desconfianza y rechazo social por la población en general, según analistas a nivel nacional. Esto no por ser mujer, si no por sus afirmaciones a lo largo y ancho de país de que de llegar a la presidencia de la Republica, seguirá los pasos del actual ejecutivo de la Nación Felipe Calderón en lo referente ala lucha contra el narcotráfico y a la delincuencia organizada, sin presentar pruebas políticas equilibradas que es lo que se requiere. VAZQUEZ MOTA SIGUE CRECIENDO en las encuestas realizadas entre lo simpatizantes de su partido político, dejando aun lado a Santiago Creel y muy lejos Ernesto Cordero. Sin embargo una gran parte de los mexicanos no acepta sus declaraciones, por no llegar respaldadas por un proyecto diferente para seguir en esta lucha. ¿PREMIO O DESTIERRO PARA BLANCA ALCALA? TAN VARIDAS como folklóricas las especulaciones que aparecieron durante todo esta semana ante el nombramiento de Blanca Lácala como delegada del CEN del PRI en el Estado de Colima, e cuarto más pequeño de nuestra republica mexicana sin un especifico peso político. Dijo haber ser enviada por Humberto Moreira en busca de la unidad entre los tricolores y para foquearse ante la proximidad del 2012, año clave en materia electoral. ES VERDAD indiscutible que el CEN del PRI le dio un trato preferencial a Blanca por ser la única poblana que por equidad de genero fue incluida dentro de la reciente serie de nombramientos a nivel nacional. También se le acerca a quien en esta ocasión toman las desiciones, (el grupo de Enrique Peña Nieto, con el cual ella no se identifica pues pertenece al grupo de Manlio Fabio Beltrones) y esto es su gran oportunidad, asi mismo que de ser elegida significa un importante punto en su currículo. Con ello se cree aumentan sus posibilidades de alcanzar la candidatura al senado. (Pág. 4 A)

\*Extracto de columna

# **MILENIO**

# (Trascendió Puebla)

Que Manuel Youshimatz Sotomayor se deslindó de las amenazas vía telefónica al reportero Rafael González Morales, y pidió al departamento jurídico del IMPODE inicie una investigación ante la autoridad correspondiente.

De acuerdo a un comunicado, **Youshimatz** "señaló que una probable línea de investigación es el seguimiento a las mismas personas que sembraron documentos manipulados y aprócrifos entregados" al reportero.

Adelanta que el próximo lunes "dará una respuesta puntual a la información publicada" respecto al presupuesto presuntamente inflado para el maratón y de las compras a su hermano.

**Que Claudia Hernández**, la ungida dirigente municipal del PRI en la ciudad capital, se reunió ayer con los diferentes grupos priistas; es una especie de operación cicatriz para encausar las tareas partidistas de cara al proceso electoral federal que formalmente inició ayer.

Hechura de un expriista y favorecida por el gober precioso, **Hernánde**z de inmediato se tomó la foto con **Alejandro Armenta Mier**, con quien compartió la dirigencia estatal en el sexenio marinista como secretaria general del CDE del PRI.

**Que Israel Pacheco**, dirigente sindical de los servidores públicos municipales del ayuntamiento de la Angelópolis, podría recibir un revés jurídico al emplazamiento a huelga al detectarse errores de procedimiento, sólo atribuibles a lo infundado del recursos entregado por sus asesores legales.

En una primera opinión del abogado del municipio, el síndico **Ernesto Bojalil Andrade** la demanda carece de argumentos legales porque no respalda con pruebas las presuntas violaciones contractuales reclamadas y anticipa una resolución favorable del Tribunal de Arbitraje.

**Que** en el viaje a España para recibir un reconocimiento, el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, **Enrique Agüera Ibáñez**, se hará acompañar por el tesorero, **Alfonso Esparza**, y el director de Comunicación Institucional, **Jorge David Cortés Moreno**.

En otro tema, las autoridades de los tres niveles de gobierno han puesto la debida atención a la entidad poblana ante la situación de violencia ligada al crimen organizado en los estados vecinos, principalmente Veracruz y Guerrero, y han tomado todas las medidas preventivas para blindar las zona limítrofes. http://impreso.milenio.com/node/9039970

## (Periscopio/Juvenal González González)

#### El IFE en la línea de fuego

La democracia necesita una virtud: la confianza. Sin su construcción, no puede haber una auténtica democracia.

## Victoria Camps

Muy probablemente desde que los juegos y competencias se formalizaron con la creación de sus propias reglas, surgió la figura del árbitro para velar por el cumplimiento de las reglas y dirimir las controversias.

Papel ingrato desde su origen, dado el sinnúmero de intereses y pasiones que intervienen en cada competencia bajo la concepción de que lo único que importa en el juego es la victoria. Los perdedores son vistos y tratados como apestados.

Esas tensiones acarrean frecuentes agresiones verbales y hasta físicas, ante decisiones controvertidas de los árbitros. Tampoco son infrecuentes las indebidas conductas arbitrales, tendientes a favorecer o perjudicar a alguno de los contendientes.

En los modelos democráticos occidentales, impuestos a sangre y fuego, la competencia electoral constituye la fuente de la legitimidad del gobierno y el conjunto de las instituciones del Estado. Por eso es tan importante que la sociedad y los competidores reconozcan y acepten los resultados al final de la contienda. Ello convierte al árbitro electoral en un actor protagónico y su conducta reviste una importancia fundamental para la vida democrática y la vigencia del Estado de derecho. Así, los estados democráticos procuran que el árbitro cuente con las condiciones necesarias para garantizar la certeza y la equidad de las contiendas, con apego a las reglas establecidas.

Toda esta letanía se convierte en poesía, como dijo la ministra de la Corte, Olga Sánchez Cordero, cuando los hechos van por otra vereda. Cómo ocurrió en el proceso electoral de 2006, cuando el árbitro se puso, en los hechos, al servicio de Fox y su candidato. Así lo reconoció el Tribunal Electoral, aunque no tuvo el valor ni la coherencia para actuar en consecuencia.

Gracias al cochinero de 2006 -donde el poder ejecutivo, encabezado por Fox, violentó la legalidad con artera impunidad; los medios electrónicos se cargaron a favor de Calderón; grupos empresariales pagaron una costosa campaña para debilitar a López Obrador; y la jerarquía católica movilizó a su grey en apoyo al PAN y sus candidatos, entre otras linduras- el triunfo y la legitimidad de Calderón fueron severamente cuestionados por amplios sectores sociales y políticos. Lastre que ha cargado y cargará por los siglos de los siglos. En su afán por cerrar el paso a la Telecracia e impedir el financiamiento de empresas y empresarios a las campañas electorales, los legisladores decidieron modificar el marco legal electoral. Casi por unanimidad aprobaron en 2008 una nueva ley que depositó en el IFE la exclusividad de la administración de los tiempos electorales en radio y televisión y prohibió la contratación de espacios para propaganda electoral por parte de particulares.

Fue un severo revés para los concesionarios, les quitó un suculento bocado de la boca (de miles de millones de pesos) y limitó su influencia en los procesos electorales. Su respuesta fue una terrible campaña de desprestigio bajo el cínico escudo de la "libertad de expresión". Un grupo de intelectuales les hizo segunda y llevaron la querella a la Corte, la cual no les siguió el juego y terminó por desestimarla.

Desde entonces se han ensañado en contra del IFE, tratando de impedir el cabal cumplimiento del la ley y el libre desempeño de sus funciones. Todo para tratar de "demostrar" que la nueva ley es un fiasco y recuperar el arca perdida.

La más reciente embestida, que no la última ni mucho menos, es el invento de la prohibición de los debates entre precandidatos. Mentira que han repetido hasta el infinito y más allá en todos los medios informativos con la complicidad, embustera o ignorante, de no pocos políticos y comentaristas. Todo se reduce a un fallo del Tribunal electoral (y no el IFE) que determinó la ilegalidad de una televisora al difundir un debate entre los candidatos del PAN y el PRD a la gubernatura de Nayarit, no por haber debatido, sino porque "la transmisión no fue pautada en los tiempos oficiales asignados por el IFE y no se realizó en favor de todos los precandidatos" precisó el propio Tribunal.

Algo así como que Televisa difundiera un debate entre Peña Nieto y Ernesto Cordero, sin tomar en cuenta al IFE ni a los otros precandidatos.

Pero la verdad no es algo que mortifique a los concesionarios y sus empleados, y la libertad de expresión menos. Se consideran dueños, y en los hechos se han apropiado, de un bien público por el cual se niegan a retribuir lo que en justicia le corresponde a la nación. Así quedó de manifiesto en la frustrada Ley Televisa, misma que, por cierto, los legisladores tienen archivada sin acatar el fallo de la Corte para no exponerse a la furia de la Telecracia.

Y para colmo, también los diputados contribuyen a desprestigiar y debilitar al árbitro al incumplir la Constitución. Ha comenzado legalmente el proceso electoral 2012 y, pasado un año del plazo legal, no atinan a nombrar a los tres consejeros electorales faltantes. Con su empecinamiento en repartirse los nombramientos por cuotas, lo único que han logrado es poner en duda la requerida y supuesta imparcialidad de los consejeros, induciendo la sospecha de que, al final, los ungidos terminan pagando los favores recibidos.

Luis Carlos Ugalde hizo escuela (Josefina, dile a Felipe que ya es presidente) para desgracia de la ilusión democrática.

Cheiser: Escrito por Rafael Cardona (La Crónica 6/10/11): "Rafael Moreno Valle ya comienza desde ahora a trabajar en su campaña presidencial (aunque usted no lo crea...) y el primer piso de su plataforma serán los

festejos relacionados con la conmemoración el próximo año del CL aniversario de la Batalla de Puebla. Nada más le falta erigir su propia "Estela de luz" o subirse al caballo de bronce a la grupa con mi general Zaragoza". ¿Será?

http://impreso.milenio.com/node/9039969

## (Rosario Robles)

### Una medalla para Cuauhtémoc

El que enseñó el cobre es otro. Porque, al margen de la opinión (que nadie pidió por cierto) de Vicente Fox, Cuauhtémoc Cárdenas merece no sólo uno, sino muchos de los galardones que reconocen la valía de un mexicano patriota, con visión de Estado, comprometido para su país. Para quien ganó la Presidencia en el 2000 (y después de dejar una estela de decepción en sus votantes) fue muy fácil recargarse en la pared y tirarla. cuando ésta se había debilitado gracias a la lucha tenaz, incansable, indomable, de muchos hombres y mujeres que conducidos por Cuauhtémoc Cárdenas aspiraron a una patria para todos. En el año 2000, la situación era relativamente más sencilla, aunque no dejó de tener su dificultad. Pero para entonces la oposición (en este caso la cardenista) ya había ganado ni más ni menos que la capital de la República y generado en el imaginario colectivo la idea de que era posible una alternancia en la Presidencia sin que esto significara, de ninguna manera, inestabilidad e incertidumbre. Como prueba estaba precisamente la Ciudad de México. Desde luego que en el camino para concretar un cambio democrático la oposición panista jugó su papel y sería muy mezquino desconocer la lucha emprendida por personajes como Luis H. Álvarez, Manuel Clouthier y otros conspicuos representantes de la derecha conservadora. Pero en los últimos 23 años, la izquierda comandada por Cárdenas fue la punta de lanza para que los votos en este país se contaran y se contaran bien. 1988 fue un parteaguas en la historia democrática de México, porque el movimiento electoral de ese año y el partido que surgió después bajo las siglas del PRD se plantearon una transformación institucional por la vía pacífica, un verdadero cambio que pusiera en el centro el fortalecimiento del Estado social, el desplazamiento de la visión neoliberal que había producido mayor desigualdad y pobreza, y la entrada a un nuevo periodo de construcción democrática que le devolviera a los ciudadanos el poder de decidir y su capacidad soberana. Cuauhtémoc se negó a negociar migajas, a tomar pequeñas ínsulas de poder a cambio de los principios, porque sabía que México necesitaba un giro, un golpe de timón, un nuevo proyecto nacional. Su interés no eran transacciones pequeñas porque, acorde con el ejemplo de su padre, su mira estaba puesta en sacar adelante un país en el que las desigualdades y la exclusión eran sus características fundamentales. Su ruptura con el PRI (en donde cómodamente pudo haber seguido sin siguiera despeinarse) marca un punto de inflexión y de gran trascendencia. Es a partir de este momento que se hace posible una alianza entre la izquierda, hasta entonces marginal en la vida política del país, y la fracción progresista del priismo para lanzarse de lleno a la disputa por la Nación. Esta decisión valiente le costó la vida a más de 500 mexicanos (que fueron asesinados por sus ideales democráticos) y significó enfrentar en condiciones muy adversas a un aparato de Estado que (si bien ya estaba debilitado) contaba en sus haberes con todos los mecanismos para aplastar a quienes no estuvieran dispuestos a pactar, a transigir para que todo siguiera igual.

Lejos de los esquemas palaciegos, Cuauhtémoc recorrió el país, fue con los de abajo, sembró esperanza y a golpe de votos contribuyó a que se abrieran los espacios que llevaban décadas cerrados. Más que merecedor entonces de la Belisario Domínguez. Pero esta presea, que es un reconocimiento, implica también una gran responsabilidad. Sólo alguien con su autoridad moral puede encabezar un gran movimiento nacional que enarbole un programa para recuperar a México. Un movimiento ajeno a intereses de corto plazo y electorales, por encima de partidos y que ponga en el centro el interés nacional. Es hora de retomar las riendas con una visión incluyente y hacer oír una voz que goza de gran respeto y es reconocida por tirios y troyanos. Yo le diría a Cuauhtémoc, lo que me aconsejó cuando me dejó las riendas de la gran ciudad, lo único que se necesita es tomar el toro por los cuernos. Ya es hora, Ingeniero.

# Ser... o neceser

Los patos le tiran a las escopetas. Una diputada excluida por estar contra la reelección, la que por cierto siempre había sido la posición del PRD. Son otros los desleales.

http://impreso.milenio.com/node/9040256

# (Opinión/René Sánchez Juárez)

### Estrategias y estrategas

Al término del cardenismo también concluye la época de los caudillos y comienza el México institucional, en donde el Poder Ejecutivo amalgamaba a los demás poderes, se erigía como el gran elector, el legislador, el fiscal, el ejecutador así como también jefe del partido, jefe de Estado y de gobierno.

Todas y cada una de las funciones, salvo las dos últimas, no estaban contempladas en la Constitución, fue Jorge Carpizo quien los llamó poderes metaconstitucionales, concibiéndolos como poderes más allá de la

#### constitución.

Al paso de los años y a través de una ola democrática esos poderes se empezaron a ver mermados poco a poco, dejando al presidente de la República con menos de aquellos poderes metaconstitucionales. A finales de los noventa el Partido Revolucionario Institucional (PRI) contaba con un presidente nacional, sin embargo, para nadie era un secreto que era el presidente de la República quien mandaba al interior del partido.

Después de las elecciones del 2000, en las que el partido hegemónico pierde esa calidad, el PRI queda sin un líder moral, en esta crisis política son los gobernadores quienes asumen la responsabilidad de mantener a flote al partido, económica, electoral, social y políticamente, ya que hubo quien pensó que era el fin para los priistas, sólo que en política no hay que dar nada por hecho.

Hoy el PRI sigue sin un presidente de la República que pueda representar ese papel, pero a diferencia de hace diez años, hoy cuenta con liderazgos fuertes y consolidados, como el virtual candidato a la presidencia, Enrique Peña Nieto, el presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado, Manlio Fabio Beltrones y el presidente del Comité Ejecutivo Nacional, Humberto Moreira.

Para las elecciones presidenciales que se avecinan ya dejaron en claro que echarán mano de todos los liderazgos al interior del PRI, el mensaje de unidad es claro y fuerte, serán los exgobernadores quienes estén a cargo de diferentes zonas y serán los responsables de entregar buenas cuentas al Revolucionario Institucional, al que alguna vez llevaron al triunfo en sus estados ahora deberán hacerlo para abonar al triunfo a nivel nacional.

La estrategia que implementarán será la que les ha dado resultado en las últimas elecciones y que han aprendido a la perfección, unificar al partido, obtener un candidato de unidad, los militantes que buscan la misma posición deberán sumarse al proyecto, incluir a todos los liderazgos del partido, campañas de propuestas y una logística para el día de la elección.

Sólo hay una forma de saber si es que todas estas estrategias le darán resultado, y será el 1 de julio del próximo año, cuando declaren algún ganador por parte del IFE y esperamos que por el bien del país cuente con un amplio margen de votación para evitar problemas de legitimidad como ocurrió en el 2006. http://impreso.milenio.com/node/9039981

# **Sintesis**

# (Desde las Galias/César Musalem Jop)

### Beatriz Paredes en Puebla

- 1.- La ignorancia (no saber) sobre el proceso migratorio emigración e inmigración es proverbial en nuestra querida Patria, así como en todas las Matrias expulsoras de sus aventureros hijos. Los primeros inmigrantes supónese en América, fueron los asiáticos que persiguiendo el alimento cárnico ambulante entraron por el Estrecho de Bhering hace 40 mil años. Después de ellos por imitación lógica y extra lógica la circunstancial nacida del momento otros asiáticos debieron continuar el modelo desplazador. Los segundos comprobado por la empresa que no aventura de Thor Heyerdahl: La Kon tiki fueron los polinesios y/o milanesios (Jared Diamond) que colonizaron Sur América.
- 1.1.- Los desplazamientos humanos, van de acuerdo con las indicaciones impresas en la memoria genética de la raza humana, todos tendemos hacia los desplazamientos aunque diez mil años más o menos de civilización sedentaria vá extinguiendo ¿reprimiendo? la obligación genética de ir de un lado a otro con diversos motivos: Uno.- Ver otros mundos. Otro.- Procurar alimentos con techo para la sobrevivencia de la especie.
- 2.- De ahí que hoy, por hoy, los pueblos míseros de toda América e incluso las clases medias urbanas, bajas y medias-incluyendo las de los E.E. U.U. desplazánse en la búsqueda de ingresos vendiendo su fuerza de trabajo donde la haya, alentados por el proceso de mundialización enriquecido por la explosión tecnológica de las comunicaciones terrestres, acuáticas y aéreas.
- 3.- El proceso emigratorio de México, se realiza bajo diferentes causas, donde predomina desde siempre la inestabilidad social, política, económica, y a últimas fechas a partir de la sexta década del siglo pasado la científica y la artística: Durante la Guerra de Independencia Mexicana, los españoles afectados y con dinero suficiente para volver a España, se fueron. En las guerras intestinas desde 1821 y hasta el inicio de Porfiriato, igual etapa emigratoria existió, hacia E.E. U.U. En 30 años de Pax Porfirista había motivos más que sobrados para huir de un país que se hacía diariamente a costas de la esclavitud existente en las haciendas.
- 3.1.- Sin embargo, la organización de ellas retenían la fuerza de trabajo, e influía severamente la emigración la ausencia de carreteras, así como el analfabetismo total que impedía que fluyera la información entre los marginados de esos días. Basta acercarse a los libros de la gesta revolucionaria de 1910. para percibir la fase emigratoria.
- 4.- La pobreza nacida de la ausencia de una cultura productiva que nace de la Ingeniería de Organización Social, arrojó desde los 50 a los míseros del campo de los estados centrales como Zacatecas, Michoacán, Aguascalientes, Jalisco y Guanajuato, a la empresa de vender su fuerza de trabajo en los E.U.

# Sábado 08 de Octubre de 2011

- 4.1.- Puebla recibe cientos de millones de dólares enviados por sus emigrantes, a sus familias aquí radicadas, debido a la total ausencia de cultura empresarial son convertidos en alimentos, transporte, medicinas y escasas distracciones.
- 4.2.- Por ello, cuando la titular de la comisión migratoria del Congreso de la Unión acude con nosotros, debió haberse (a quien le haya correspondido) organizar un foro público, universal y abierto, para que: emigrantes, académicos, expertos en el problema, cámaras y sindicatos opinaran sobre las medidas a tomar para impedir racionalmente que nuestras fuerzas productivas juveniles enriquezcan a otros países en detrimento de sus lugares de origen.

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/59/Cesar/5345/Beatriz-Paredes-en-Puebla

# LA OPINION

# (Primera Columna/Oscar López)

- Zavala, polvos de viejos lodos
- Hasta la CTM le da la espalda
- El gobernador y los diputados

Javier López Zavala volvió a recordar los viejos tiempos que le hicieron pasar a la historia como el candidato del PRI que perdió por primera vez una elección estatal, al responsabilizar directamente a Mario Marín Torres de su derrota.

Desde hace unas semanas el ex candidato ya se había deslindado de su amigo el ex gobernador y dejó en claro que ahora él ya tiene su propio proyecto y nada tiene que ver con Marín Torres, pero fue más allá al recordar a sus compañeros militantes que no olviden a los traidores, pues está la víspera de las elecciones presidenciales. Cuando se hizo una autocrítica de qué era lo que había sucedido en julio del año pasado, el propio dirigente del PRI Alejandro Armenta señaló algunos rubros importantes como: soberbia y malos candidatos.

Hoy, a un año de distancia la herida vuelve a sangrar y López Zavala de plano se deslindó de quien fuera su jefe, su amigo y con quien se aventurara a ampliar la influencia de Mario Marín en el Estado, objetivo que, como ya sabemos, quedó truncado.

Incluso ayer también el todavía presidente del comité municipal del PRI Carlos Meza Viveros de plano dio la estocada final al asegura que Marín entregó a Zavala y eso hoy, al ex candidato, pues le duele ya que era su amigo y simplemente se dio cuenta de que lo utilizó.

Así de contundente, así de claro.

Ni hablar.

Por si algo faltaba, el diputado federal y dirigente de la CTM Leobardo Soto López remató al señalar directamente a Javier López Zavala y Alejandro Armenta Mier, de marginarlos del partido en las elecciones del año pasado y con ello provocar la mayor derrota de la historia del PRI, pues no hubo oportunidad para militantes de esta central obrera en los comicios del 2010.

No hay duda que nada, absolutamente nada que huela a Mario Marín y Javier López Zavala será bienvenido en el PRI con los brazos abiertos y la mesa puesta.

Ayer por la tarde empezó la encerrona de los diputados panistas en Atlixco, donde por dos días analizarán, entre otras cosas, la agenda legislativa que habrán de impulsar a partir del 15 de octubre próximo cuando empieza el nuevo periodo ordinario de sesiones.

Se dice que el gobernador Rafael Moreno Valle acudió encuentro y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez lo hará hasta este día.

CONFETI...Hasta el próximo martes el encuentro entre los diputados y el gobierno del Estado...será a través del Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id columna=3895

**TEASSERS** 



Javier López Díaz Inicia: 6:00 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El ejecutivo estatal confirma que la Marina entra a Puebla para blindar al estado del efecto cucaracha de la delincuencia.
- Se garantizan elecciones transparentes de la mesa directiva del Colegio Humboldt.

# Sábado 08 de Octubre de 2011

- El ayuntamiento avala elecciones en las inspectorías municipales.
- La Conferencia Nacional de Seguridad confirma recursos para homologar salarios de los policías. En el evento el gobernador del estado señalo que combatir la delincuencia implica abatir la inseguridad.
- La familia es base de una sociedad más justa; definen 40 mil testigos de Jehová reunidos en el Estadio Cuauhtémoc.
- La CTM reconoce el liderazgo de Leobardo Soto y lo reelige para el periodo 2011-2017.
- El PRI polemiza por la elección de su presidente en Atlixco.
- Dan Ipad a un grafitero ganador de un certamen en Puebla.
- En dos hechos vinculados 6 policías resultan lesionados por balacera en Tehuitzingo y el operativo para llegar al lugar.
- En un operativo de policías auxiliares detienen a varios en Texmelucan y se habla de la liberación de niños explotados.

Nota: Corte de los medios (Radio/TV) y periódicos digitales y/o impresos a las 7:20 am.